

言葉の力 「人間の幅を広げるものは三つある。  
人と会うこと。本を読むこと。旅をすることだ」(午堂登紀雄)

松陽便り 第249号

オーストラリア語学研修：解団式

12月17日(日)から24日(日)まで本校初のオーストラリア語学研修を実施しました。24日(日)一行が成田に到着し、参加者全員無事に帰国してくれました。チェックアウト後、解団式には小幡校長、瀧澤先生が参加、学校を代表して小幡校長が「お帰りなさい。皆さんの無事の帰国を迎えることができ安心しました。本校初のオーストラリア語学研修はどうでしたか。研修とホームステイで多くの貴重な経験、決してお金には換えられないプライスレスなものを手に入れてくれました。」と挨拶、上家先生、大山先生の挨拶では「研修生を送り出してくれた保護者の皆さまに感謝します。生徒たちは皆しっかりと研修に取り組んでくれました。また、語学学校でもホームステイ先でも『生徒さんは真面目でしっかりしています。すばらしい生徒に来ていただき喜んでいきます』との言葉をいただきました」と報告、ツアー長の山川くんが研修生を代表して「たくさんのことが経験できた。ありがとうございました。」と挨拶してくれました。保護者の方々もお出迎えしてくださいました。生徒たちを研修に送り出してくださった皆さまに深く感謝申し上げます。引率の上家先生、大山先生、大役お疲れさまでした。

3年生の宮本さん、2年生の細村さん、吉岡さん、野下さん、1年生の天津さん、高木さん、中川さん、山川くん、小林さん、澤田さん、語学研修でたくさんのことをインプットしてきたようで、皆それぞれがたくましく成長したように感じました。1月9日(火)全校集会で帰国報告を、また、10日以降にパネル等を作成して成果を発信する予定です。本校HPでもその様子をお届けしていきます。





オーストラリア語学研修解団式：成田空港  
ツアー長の山川くんの代表挨拶

